救セ春 急ン日 ン日 医 ター 部 ▲療についている。 立 つお立いけ医 7



崎

進

議員

きる医療体制であると感謝し クターや看護師の患者さんへ 平成28年7月に医療を開始し 状を伺います。 きたいと思いますが、 是が非でも受け入れていただ ともあります。市民の救急は、 療機関に搬送されてしまうこ ターへお願いしても、他の医 け入れについては、医療セン ています。一方、救急車の受 の対応は、安心してお任せで ンターにおける救急医療の現 春日部市立医療センターは、 7年が経過しました。ド 医療セ

みについて伺います。 入れの充実に向けての取り組 ができない要因と今後の受け また、救急患者の受け入れ

○病院事務部長

限の緩和などもあり、 数、受け入れ件数ともに増加 は、令和3年度以降、 救急患者の受け入れに努めて している状況で、 救急車の受け入れについて 可能な限り 要請件 行動制

います。

限られた体制において断らざ どの「処置中」が最も多く、 者の対応を行っている場合な 現状です。 るを得ない状況もあるという ない理由については、 全ての要請を受け入れでき 他の患

す。今後も救急専門医の確保 等を定期的に行い、受け入れ 職員を交えた協議や事例検討 など、体制の充実に努めます。 件数の向上に取り組んでいま た取り組みについては、消防 受け入れ体制の充実に向け

○防災対策について



デジタル地域通貨につい 栗原 信司



域通貨事業の導入を求めてき ボランティアポイント制度と などを通じ、本来あるべき地 して動きましたが、予算要望 として、介護予防に特化した 年に取り上げ、 地域通貨に関しては平成 関連した事業 16

てきた形に一歩近づきました。 組んだところです。本来求め 電子食事券の発行などに取り れを財源とするプレミアム付 的に景気が厳しくなったこと で市内経済はもとより、国内 また同様に、大手企業がキ その後、新型コロナの影響 春日部市としてもこ 国として支援策を打

する市の認識を伺います。

ことから、

自転車などが利用

や電動車いすなどが通れない また、駅地下道では、自転車 西口に改札を設置できないか。 提出された請願のとおり、

このほか

について

便性の向上につながる方策を、

見据えた上で、暫定的でも利

確保が必要となり、橋上化を や駅員の配置、利用客の動線

ついて 割周 辺 地域

木村 圭 の て

りを一体的に進めるとのこと 時間を要することから、 などとの合意形成にも相当な です。一体的となると、 駅の橋上化と周辺のまちづく ら、何度か議会で取り上げま けた改善をしてほしいことか したが、これまでの答弁では、 駅利用者の利便性向上に向

ったこともあり、キャッシュ

ンバーカードの普及促進を図

に進めたことや、国がマイナ ヤッシュレス決済などを強力

ら、本市における持続可能な ます。今後、関係する皆さま からもご意見をいただきなが 施策の一つとして認識してい 取り組まれており、効果的な 内の経済活性化を目的として 入が可能か検討していきます デジタル地域通貨について導 ている、いずれの事例も地域 デジタル地域通貨を導入し

きないか。さらに、駅周辺の

能なエレベーターを設置で

体整備に向けた地域住民と

うに行っていくのか伺います。

○都市整備部長

改札の設置は、

設備の新設

の合意形成を、市長はどのよ

○冠水時の市道の安全対策に ○ユニバーサルシートの設置

○建設部長 の確保など、多くの課題があ エレベーター設置は、 用地

があると考えています。 東武鉄道と協議していく必要

住民

○市長

ると捉えています。

っていきたいと考えています。 り構想について共通認識を図 ら、今後を見据えたまちづく のご意見、ご協力を賜りなが このほか 地元地権者や住民の皆さま

いて ○生活保護者の自立支援につ

物について ○地域ブランドや、 ○浸水対策の強化について 地域農産

盤が整ってきました。そこで、

ジタル地域通貨的な背景、

レス決済という仕組みや、

改めてデジタル地域通貨に関

ネ 1 に つい

て



裕介

として、公共施設のネーミン している自治体が増えていま を、施設の維持管理費に充当 グライツにて得られた諸収入 持続可能な施設運用の一助

も有効な施策になると考えて 板などの広告収入を得ること ミングライツに併せて有料看 ィールド三郷のように、ネー 三郷市のセナリオハウスフ

設計段階からネーミングライ 本市としての考えを伺います。 必要性があると思いますが、 ことが可能かを検討していく ツと併せて広告収入を見込む などを検討する場合、 ○総合政策部長 特に、これから新設や改修 ・施設の

財源の確保に積極的に努めて 提供していくためには、 能で質の高い行政サービスを いく必要があり、 需要の変化に対応し、持続可 本市において、今後も行政 ネーミング 自主

> 要があるものと考えています。 場所を含め、検討していく必 ることについても広告の掲載 ○市長 ライツと併せて広告収入を得

います。 段の一つであると認識をして 源確保の観点から、有効な手 は、本市における安定的な財 ネーミングライツについて

内容を見てもメリット、デメ

リットの記載がどこにもない

を進めていきたいと思います。 がるよう、実現に向けて検討 や市民サービスの向上につな 努めるとともに、施設の魅力 り、本市の自主財源の確保に ツの導入や広告収入などによ そのため、ネーミングライ

どこまで理解できているのかデメリットを春日部市民は コロナワクチンのメリット、



石川 友和

剣に考える機会にしてほしく、 るのではなく、将来の自分の だからと軽い気持ちで接種す で打つ必要があるのか、無料 さんありましたので、どこま ワクチンの対応を伺った上で、 こと、家族、 とても共感できる部分がたく 大阪の泉大津市でのコロナ 恋人のことを真

したところです。

種を含めて申請による交付と

期も迎えています。

②農産物直売所である道の駅

経過しており、設備の更新時 化です。オープンから18年が こと。3点目は、施設の老朽 の整備検討が進められている 県内において、新たな道の駅 傾向にあること。2点目は、

2価ワクチンは、マウスでし 今回の質問に至りました。 私にも届いたが、同封された チン秋開始接種のお知らせが は理解をしているのか②ワク か試験を行っていないが、市 ①オミクロン株BA4/5の そこで、以下伺います。

健康保険部長

対応について。

農業や商工業の中心として、

となります。庄和エリアにて

を支えており、新たに国が推 にぎわいの創出や地域の発展 運営し、オープンして19年目

工会が指定管理者として管理

道の駅「庄和」

は、

庄和商

部市のコロナワクチン接種の が③秋開始接種における春日

どを含め、詳細な内容に触れ 乳幼児(生後6カ月から4歳) ずに接種券を発送したところ 用してきたものと考えていま の接種券については、 使用されるワクチンが承認さ あるワクチンを使用すること なタイミングで、より効果の たものと認識しており、適切 れたことから、薬事承認され 株に対する予防効果が確認さ 験において、さまざまな変異 ①2価ワクチンは、 です③市医師会と協議を行い ていたことから、ワクチンな れる前に接種開始日が確定し す②秋開始接種については、 が必要であるとの判断から使 非臨床試 初回接

> 題ですが、3点あります。 ①道の駅「庄和」における課

1

点目は、来館者数が年々減少

の駅「庄和」に期待すること ②春日部市として、今後の道

○環境経済部長

す。そこで、以下伺います。 ージ」について検討していま 進している「道の駅第3ステ

①現状の課題について

新たなステージに向けて 道 の 駅 庄 和



吉田

稔

理者をしっかりとバックアッ めていきたいと考えています。 駅」や「道の駅第3ステージ」 拠点になっていくことを期待 として、今後ますます重要な り組みの現場も確認しながら、 モデルとなっているような取 ウハウなどを活用しながら進 の内容についても、民間のノ するとともに、県外からも観 プしていきたいと思います。 前向きに活動している指定管 と考えています。 スポットを目指していきたい 光客が多く訪れるような観光 「庄和」が、本市の観光資源 指定管理者と一緒に全国の 「防災道の

生命 安全教育につい い の ち) て **ത**



智子

藤原

度4月から本格的にスタート しました。 の安全教育」は、2023年 発達段階に応じて学ぶ「生命 させないために、幼児期から 子どもたちを性暴力の被害 加害者、そして傍観者に

授業が行われた学校もありま す。生命と性に1番近い存在 校の中には、外部講師による 組まれている春日部市内の学 意義を強く感じました。 る外部講師による授業を行う である助産師など、資格のあ 「生命の安全教育」に取り

教育長は今後「生命の安全教 いく考えなのか伺います。 育」を、どのように推進して な課題もあると思われます。 指導については、さまざま

生命の安全教育

生命の安全教育

○教育長

ると考えています。 全教育について、本市として 校が丁寧に取り組む必要があ たちを守ることは、 性犯罪、性暴力から子ども 生命の安 全ての学

> 努めていきます。 紹介、情報提供、情報共有に どのニーズに応じた指導者の 研修会の実施や、 を図り、教職員を対象とする 県教育委員会などと連携 発達段階な

害者、傍観者にさせない教育 教育を推進し、子どもたちを に取り組んでいきます。 性犯罪、性暴力の被害者、 ても分かりやすい生命の安全 しやすく、子どもたちにとっ どの教員にとっても指導が 加

このほか

ションまちづくりについて ○介護予防の推進について ○武里地域におけるリノベ

(イメー

ち」を共につくっていくため ター「市民活動センター」の 直接運営すべきではありませ 受け止め、共に知恵を絞って す。市が市民の声を正面から 市と協働したいと望んでいま 問題です。市民団体の88%が 株式会社が行っていることは 運営を指定管理者制度で民間 「市民が住みたい魅力あるま 市民参加、市民協働のセン 市民活動センターは市が

仕組みづて住民が でくりを市民協働の づくり 並木



要です。 市民参加、市民協働で市民パ と魅力あるまちにするために 活気が失われています。活気 ワーを市政に生かすことが必 春日部は、

どもの声を市政に生かすべき と思うが、どうか。 議会、子ども議会で若者や子 る山形県遊佐町に学び、少年 少年議会の政策を実現してい を目指し、中学生・高校生の 若者の力によるまちづくり

人口減少が続き

敏恵 議員

きることから、今後とも連携 体にはないサービスが期待で 民間のノウハウを生かすこと 応えやすくなり、従来の自治 を図りながら進めていきます で、多様化する住民ニーズに このほか 市民活動センターの運営は、

「GTEC」 について ○ベネッセスコア型テスト た にを



古沢 耕作

世界中で大変な暑さが続き たと警鐘を鳴らしています。 の日数は、各地で過去最高を 最高気温35度を超える猛暑日 長も「地球温暖化」を超えて 記録しました。国連の事務総 地球沸騰化」の時代に入っ この暑さは、 今年の夏は日本全国、また 特に身体が成 このほか

○こども未来部長

きな影響を与えています。

長段階にある子どもたちに大

において、子ども議会なども に反映させる取り組みについ 含めて、子どもの意見を市政 て、検討していきます。 今後策定する「こども計画」

○市長

②それを踏まえた、具体的な 対策について伺います。 機感を持ち、対応しているの ①この猛暑が子どもたちに与 対策について伺います。 ○教育長 か、教育長にお聞きします。 える影響について、どんな危 そのことを踏まえ、小・中 義務教育学校での暑さ

どにおいても指示しました。 業中、特に屋外における熱中 されたため、早い段階から対 ①子どもたちの熱中症が心配 策に取り組み、登下校時や授 文を出し、校長研究協議会な 症対策について、各校に通知

○学務指導担当部長

る ŧ

た

め

います。 涼しい時間に変更したりして があります。また、教室では 着での登校を許可する中学校 ②登下校では、日傘や冷感タ いても同様の対応を行ってい に利用したり、水泳の授業は エアコンや扇風機などを適切 用を可とする小学校や、体操 オルの使用、麦わら帽子の着 中学校の部活動にお

後の状況について ○パートナーシップ制度導入

産業基盤整備について 8 部 市 12 お け る



会田

吉幸

と、庄和地域の住民は思って いをみせる道路、 店舗などが立ち並び、にぎわ まさに合併の象徴である藤塚 部市街が1本の道でつながり、 いました。 米島線沿道には、いろいろな 平成25年に庄和地域と春日 地区になる

らすると、この沿道の開発は シャルがあると思いますが、 まだまだであります。 か伺います。 市はどのように考えているの 今後のまちづくりについて、 藤塚米島線の通る永沼地区の 永沼地区は非常に高いポテン で、この東埼玉道路のインタ 口地区に入ってくるという中 には東埼玉道路が赤沼・銚子 ーチェンジに近い庄和地域の しかし、開発の指定基準か 数年後

○都市整備部長

国道4号バイパスや東埼玉道 画マスタープランにおいて、 次総合振興計画および都市計 永沼地区については、 第 2

> ます。 な産業集積を図る土地利用の 的 路の沿道については、交通の 可能性について検討していき 産業立地を誘導する沿道ゾー 利便性を生かした沿道利用の 藤塚米島線などの広域幹線道 業・流通系土地利用の誘導な 点周辺の利便性を生かし、産 路などの広域幹線道路の結節 ンとして位置付けています。 用を検討する産業集積検討ゾ ?な視野の下、引き続き新た 永沼地区においては、長期 また、国道4号バイパスや ンとして位置付けています。 新たな産業集積の土地利

無料の生理用品にトイレの個室に学校・公共施設の をにの



個室に生理用品を設置する取 部でも教室と保健室が遠いこ 体が女性の健康や人権に深く とから、 かの対応をしています。 関わる「生理の貧困」に何ら 査では、県内の7割弱の自治 市内の小・中学校などの一 令和4年7月の内閣府の調 今年度からトイレの

> トペーパーの設置も過去には た学校や公共施設のトイレッ 組みが始まりました。 今ではスタンダードになっ

る不平等を少しでも軽くして 生理用品も同様に衛生消耗品 レの個室に生理用品を設置す えて、全ての公共施設のトイ の時間を割かれる生理におけ 広がりつつあります。そして であり、世界でも日本でもト べきと考えますが、 ほしいという当事者の声に応 康を守り、社会生活で一割も ー平等の視点が求められてお 市の施策の決定にはジェンダ イレに設置しようとの機運が そうではありませんでした。 女性や子どもの尊厳と健 市長の考

り、

えを伺います。

あるか、現場の意見等も参考 場所、形態での支援が適切で られる環境の確保は、 状を維持しつつ、どのような べきものと認識をしています。 基本的人権として尊重される に、十分に見極めていきます。 生理用品配布については、現 このほか 安全で衛生的に生理を迎え 女性の

添った第四次春バス運行計画 ○市民の多様なニーズに寄り

内牧黒沼公園 配につい

て



金子 議員 進

ました。このヨシやガマなど マなどの雑草が増えて、 囲に増えてしまいました。特 に数年前から雑草が目立ち始 ついて質問します。この公園 ョウブ花、ジニア畑、 ついて伺います。 に戻してもらうための対策に の雑草を除去し、以前の景観 の花は狭いところに咲いてい にハス池は背の高いヨシやガ 小屋があり、これらの管理に 内牧黒沼公園はハス池、 今年は雑草の繁茂が広範 ホタル ハス

こし、ハスの株とヨシやガマ す。次に、今回と同様な状況 ス池の水を抜いて土を掘り起 けではなく、抜本的な対策が を解消するためには、 参考として、 などの雑草の根を引き離しま 必要であると認識しています になった平成20年度の事例を 対策については、初めにハ 雑草が繁茂するという現状 ハスの株の生育 雑草だ

> 確認し、土壌改良などの必要 状況や土壌環境を専門業者と 況を確認する予定です。 草の繁茂状況やハスの開花状 良した土壌へ株分けを行った な対策を行います。次に、改 ハスの株を戻し、その後の雑

っていきたいと考えています。 施するなど計画的な対策を行 て行い、その効果を十分検証 ではなく、実施箇所を限定し した上で次年度以降、 このほか これらの対策はハス池全体 順次実

う懸案事項について ○A21号橋架け替え工事に伴)自治会について



内牧黒沼公園のハス